

## Autoridades de Guatemala Investigan daños en cuevas de Candelaria

Escrito por Redaccion

Viernes, 15 de Marzo de 2013 05:07 - Actualizado Viernes, 15 de Marzo de 2013 05:20

---



El presidente de Guatemala anuncio que solicitara esta semana al titular de la cartera de Cultura Carlos Batzin que investigue los daños en las cuevas de Candelaria, en Raxruhá, Alta Verapaz, que habrían provocado unas explosiones por la construcción de una carretera como lo informaba ambientalista a un medio de comunicación de este país.

Según el gobernante guatemalteco “El Ministerio de Cultura es realmente el que debe velar por el parque, ya que es un patrimonio nacional. Hablaré con el ministro el lunes —mañana— que tenemos Gabinete”

“Creo que sí es necesario y que es una responsabilidad del Gobierno proteger ese patrimonio nacional, así que vamos a tomar las medidas que sean necesarias para asegurarnos de que no siga el deterioro —en las cuevas— y que podamos entrar a preservar el mismo”, indicó el mandatario.

Las Cuevas de Candelaria, declaradas Parque Nacional en 1999, y que están bajo el cuidado del Instituto de Antropología e Historia.

De acuerdo con investigaciones de expertos nacionales como internacionales, las Cuevas podrían ser las puertas de Xibalbá, donde los gemelos Hunapú e Ixbalanqué descendieron para enfrentar y vencer a los dioses para convertirse en el Sol y la Luna, según el Popol Vuh, libro sagrado de los mayas.

## **Autoridades de Guatemala Investigan daños en cuevas de Candelaria**

Escrito por Redaccion

Viernes, 15 de Marzo de 2013 05:07 - Actualizado Viernes, 15 de Marzo de 2013 05:20

---